

Neue Abenteuer, fünf Großfeen und die Liebe

Von -Sorvana-

Epilog:

Die Winx atmen tief durch, sie haben fast ihre kompletten Kräfte verloren. Der Kampf war sehr zäh und anstrengend. Sie haben fast alle ihre Angriffe benötigt um Satan zu besiegen.

Als sie zurückkehrten, würden sie fest und sanft von ihren jeweiligen Geliebten begrüßt.

Doch die Angst, dass jetzt einer der Feen in die Hölle zurück muss um über diese zu herrschen bleibt bis sie Besuch bekommen.

Das Unterwelttor öffnet sich keine Stunde später, nachdem Kampf gegen Satan und der König der Unterwelt, Hades tritt heraus und schaut auf die Feen.

Einige von ihnen erröten auch die wo den Winx gratulieren.

Hades sieht gerade mal aus wie Anfang 20 und er ist wunderschön.

„Meine lieben Winx-Feen ihr habt Satan besiegt und ihr wisst was das heißt oder?“, hackt Hades mit seiner dunklen, verführerischen Stimme nach.

„Einer von uns muss in die Hölle um über diese zu herrschen oder?“, fragt Nicole direkt nach und löst sich leicht von Nex.

„Ja, eigentlich ist genau so die Tradition. Doch dieses Mal wird eine Ausnahme gemacht, als Satan getötet würde haben die Bewohner der Hölle euch als neue Herrscherinnen sofort abgelehnt. Nehmt es ihnen nicht übel, aber Geister wollen von jeher nicht das eine Fee ihre Königin in der Hölle wird. Deswegen haben die Bewohner und ich den neuen König gewählt. Ein kurz verstorbener Mann hat die Chance erhalten, ein Mann aus Fleisch und Blut zu werden und der König der Hölle zu werden. Er nahm an und versprach nicht die Rache vom ehemaligen König weiterzuführen. Er möchte Friedensschließen und der magischen Dimension keinen Haarkrümmen.

Er wird friedlich in der Hölle herrschen und euch hier in Ruhe lassen“, erklärt Hades, wobei ein großer Stein der auf den Herzen der Winx gelastet hat, weggespült würde.

„Danke, das ist für uns eine sehr gute Nachricht. Auch das der neue König der Hölle keinen Krieg mehr möchte. Das erleichtert uns sehr“, lächelt Callisto leicht.

„Kann ich mir vorstellen. Meine Aufgabe ist hiermit beendet, ich habe euch die Mitteilung überreicht und kann somit in mein Reich zurückkehren“, lächelt Hades und dreht den Winx den Rücken zu, die den Gott höflich verabschieden. Doch bevor das Portal vollkommen durchschritten hat bleibt er noch einmal stehen und dreht sich zu ihnen um.

„Die Kämpfe die ihr bis heute bestritten habt, kam auf euch eingeschossen und ihr musstet euch sehr schnell weiterentwickeln. Sie waren anstrengend und

nervenaufreibend, doch ihr müsstet euch so schnell Entwickeln und schaut euch jetzt an, ihr habt Satan besiegen können und vielleicht wartet in der nahen Zukunft irgendein Kampf noch auf euch, wo ihr diese Kräfte benötigt. Denkt mal darüber nach was für eine Kraft ihr zuvor gehabt habt und welche Kraft ihr heute besitzt. Gehabt euch wohl und ich hoffe, wir werden uns so schnell nicht in der Unterwelt begrüßen müssen“, meint Hades zu Letzt und lässt die verwirrten Winx zurück.

Sollen Hades Worte eine Warnung für die Zukunft gewesen sein?

Oder waren seine Worte den Abschluss für alle Kämpfe?

Wird noch etwas auf sie zukommen?

Oder können sie endlich in Frieden leben?

Sie hoffen es und sie hoffen auch, dass Hades Worte nur Abschiedsworte waren und keine neue Gegner vorhersagen. Denn von Kämpfen haben sie gerade alle mehr als die Schnauze voll.

Verständlicherweise.